

興南高校56期 特別進学コース

銘 苜 築

愛媛大学

工学部化学生命科学コースへ進学

大里中学校出身
野球部所属



* 興南野球部を選んだ理由

興南は野球部でも勉強を頑張っている人が多いし、社会で活躍している人も多い。我喜屋監督の本も読んで、厳しく人間的な成長が望めると思い興南を選んだ。親には、県立でレギュラーをとって試合出れる方がいいのではないかと言われたが、興南に行き、やるだけやってレギュラーになれなかったらそれでも良いと思ってた。実際に思っていた以上に学ぶことがあった。レベルの高い所に身を置いたことで、自分の人間的、技術的レベルを上げれたと思う。それを実現できたので、興南に来てよかったと思ってる。

— 興南はどんな学校? —

特に部活生が多く、目的をもって学生生活を過ごしている人が多かった。刺激を受けた。また、個性が強く、たくさん地域から興南に通っている。価値観の違いが学べた。行事も皆が盛り上げようとしていたので思い出深い。

— 興南の先生って? —

生徒一人ひとりのことを気にかけていて、大学に合格させるために本気でやってくれたという感謝の思いがある。関わりのあった先生が進路など気にして声を掛けて頂くことが多かった。

— 興南で成長できた事は? —

野球部では、野球以外のことが一番大事だと気づいた。ゴミ拾いは自分の心を整理する時間になり、今まで気づかない所にも気づけるようになった。また寮生活では、様々な考え方もった仲間と共同生活することで、お互いを認め合って意識を共有していくことを学んだ。

— 大学受験どうだった? —

国立しか考えていなかった。興味のある化学を選び、推薦で合格した。面接は自分に自信がつくまで先生に指導して頂いた。今まで野球・勉強と頑張ってきた分、アピール文は書きやすかった。

— これからの目標は? —

工学部での研究も楽しみで研究員も考えているが、教員という職業も魅力があるので、教員免許も取得できるように頑張りたい。また、大学でも野球を通して自分を成長させていきたい。その過程のなかで、将来一番自分のやりたいことを見つけ、職業をしたいと思ってる。向上心を持ち続けて、自分の限界を作らないよう頑張っていきたい。

